

El [Ministerio de Salud Pública de Cuba \(Minsap\)](#) informa hoy que el próximo lunes 14 de marzo comenzará en el país la **61 Campaña Nacional de Vacunación Antipoliomielítica Oral**.

Informa el organismo en su sitio web que en las dos etapas de la campaña se vacunarán todos los niños a partir de un mes de nacidos y hasta los dos años, 11 meses y 29 días de edad.

Asimismo, se reactivarán con una dosis de vacuna antipoliomielítica oral, todos los niños de nueve años de edad.

La primera etapa de la campaña tendrá lugar entre el lunes 14 y el sábado 19 de marzo del 2022, con una semana de recuperación del 21 al 26 de marzo.

Entre el lunes 16 y el sábado 21 de mayo se ejecutará la segunda etapa, que prevé una semana de recuperación, entre el 23 y el 28 de ese mes.

La poliomielitis es una enfermedad infecto-contagiosa que afecta el sistema nervioso central, principalmente de los niños, y puede provocar atrofia muscular, parálisis, deformidad y en algunos casos la muerte.

Cuba realizó la primera campaña de inmunización en el primer semestre de 1962, comenzando así la eliminación de la enfermedad.

Según el Minsap, desde esa fecha se erradicaron en el país seis enfermedades prevenibles por vacunas, y algunas formas graves de otras enfermedades.

Padecimientos como el tétanos, la meningitis por haemophilus influenzae tipo b, la fiebre tifoidea y la enfermedad meningocócica registran en Cuba tasas inferiores a 0,1 por 100 mil habitantes.

[Redacción Radio26](#)